

# *L'OMS et l'OPS confirment leur soutien à la lutte de Cuba contre le Covid-19*

---



La Havane, 30 juin, (RHC).- Le Dr José Moya, représentant à Cuba de l'OMS et de l'OPS a confirmé le soutien de ces organisations à la lutte que mène notre pays contre le nouveau coronavirus.

«Les équipes techniques de notre siège et les collègues du ministère cubain de la Santé publique ont des réunions systématiques via Internet » a signalé le Dr Moya dans des déclarations exclusives à l'agence Prensa Latina.

«Nous partageons des éléments techniques, des formations de ressources humaines, des idées qui surgissent afin d'être mieux préparés pour la lutte contre la pandémie » a-t-il ajouté.

Le Dr Moya a rappelé que l'OPS et l'OMS ont pu mobiliser des ressources financières qu'ils ont mises à la disposition des autorités sanitaires cubaines pour l'acquisition de fournitures et d'équipements nécessaires.

Répondant à une question sur la campagne internationale en faveur de l'octroi du Prix Nobel de la Paix aux brigades médicales cubaines Henry Reeve, le représentant de l'OMS et de l'OPS à Cuba a signalé

que c'est une reconnaissance au travail de ces cadres professionnels de la santé.

« Ils sont arrivés dans beaucoup d'endroits de la région. Ils sont récemment arrivés au Pérou, mon pays natal. Ils accomplissent leurs missions à la demande des nations qui connaissent les qualités et les compétences des professionnels de la santé de Cuba » a-t-il ajouté.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/227156-loms-et-lops-confirment-leur-soutien-a-la-lutte-de-cuba-contre-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**